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【画像２】
説明会のようすを撮影してください。

※参加された保護者様の顔がわからないようお願いし
ます。

※演者の先生のお顔は、承諾いただければOKです。

佐久間校長より、「本郷中はなんでもできる学校。文
武両道・自学自習・生活習慣の確立を掲げ、指導し
ていく。」「大学入試改革にも対応出来る。これから必
要になる力はコミュニケーション能力」とのお話でし
た。

2020年度から2/1と2/2の募集人数を、各回20名増や
していくとのことでした。今後の入試状況に注目で
す。

説明会のあとは校内見学。中１～中３生の活発な授
業を見学しました。

図書館の前は自習スペースが充実しています。

【画像３】
校内見学のようすなどを撮影してください。
個人の顔がわからないようお願いします。

長い伝統を誇る本郷中学の指導方針に、参加された方は熱心に聞き入っていました。

校長先生の話が自信にあふれ、男子校ならではの魅力を感じました。

本郷中学校

2019年6月7日、本郷中学校の学校訪問会が行われ
ました。あいにくの天気でしたが、多くの方にご参加
いただきました。

校門から入ると、鮮やかな緑の人工芝グラウンドが
まず目にはいります。

【画像１】
校舎や説明会場の外観など、

学校の雰囲気がわかる写真を撮影してください。


